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順 番 １ 質 問 者 13 番 宮 坂 良 子

１ 安心して医療が受けられるように～健康保険証の廃止は撤回を

⑴ 12 月２日からの現行の健康保険証の扱いについて

⑵ マイナ保険証をつくらない人への対応

⑶ マイナ保険証をつくった人への対応

⑷ 現行の健康保険証の廃止は撤回を

（市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）

２ 高齢者の命とくらしを守るために

⑴ 安心して利用できる介護保険に

⑵ 聞こえのバリアフリーを～補聴器助成の拡充を

⑶ 高齢者が安心して住み続けられるように

（市長・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長）
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順 番 ２ 質 問 者 14 番 西 村 あつ子

１ 子ども・若者への支援について

⑴ 東京都の動向についての今後の対応

① 医療費無料化について

② 学校給食費無償化について

⑵ 高等教育への支援

① 相談体制

② 生活保護世帯への支援について

③ 新たな支援に対する考え

（市長・企画財政部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 児童虐待への取組み

⑴ 現状と課題

⑵ 連携体制について

（福祉保健部長・子ども家庭部長）

３ 安心安全のまちづくりへ

⑴ 詐欺被害の現状と取組みについて

⑵ 闇バイトの撲滅に向けて

⑶ 狛江市住宅等防犯対策補助金の現状

（市長・総務部長）
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順 番 ３ 質 問 者 11 番 荒 木 て つ

１ 市民生活支援

⑴ 市民への支援

⑵ 事業者への支援

⑶ 年末年始支援

（市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）

２ 教育環境の充実について

⑴ 難聴児童・生徒への支援

（教育長・教育部長）

３ 市民参加と市民協働の推進に関する基本条例について

⑴ 条例の運用・解釈について

（市長・副市長・企画財政部長）
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順 番 ４ 質 問 者 12 番 岡 村 し ん

１ 狛江市のまちづくりについて

⑴ 狛江駅周辺のまちづくりについて

⑵ 和泉多摩川リバーサイド構想について

⑶ 都市計画道路について

（市長・副市長・企画財政部長・都市建設部長）

２ ＰＦＡＳについて

⑴ 現状と課題について

⑵ 都や国の動向について

⑶ 独自調査について

（市長・環境部長・教育部長）

３ 自衛隊との連携について

⑴ 現状について

⑵ 情報提供について

⑶ 防災フェアについて

（市長・総務部長）
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順 番 ５ 質 問 者 15 番 小野寺 克 己

１ 都内一安心安全なまちを目指して

⑴ 防犯状況について

⑵ 警察への通報と情報連携について

（総務部長・市民生活部長）

２ 空き家は未然に防止する時代に

⑴ 空き家の状況について

⑵ 空き家に関する法整備について

⑶ 相談窓口について

（都市建設部長）

３ ＧＩＧＡスクール端末の適切な管理について

⑴ 端末の更新サイクルについて

⑵ 端末のデータ消去について

（市長・教育長・環境部長・教育部長）
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順 番 ６ 質 問 者 17 番 山 田 幸 子

１ 誰もが安心して暮らせる地域共生社会に向けて

⑴ 孤独・孤立施策について

⑵ 狛江市第１次再犯防止推進計画について

（福祉保健部長）

２ 子どもたちの学びを支える

⑴ 外国人の児童・生徒の取組について

⑵ 帰国子女の取組について

（教育部長）

３ 子どもの健やかな成長に向けて

⑴ 乳幼児健診について

⑵ ５歳児健診について

⑶ 多胎児移動支援について

（福祉保健部長・教育部長）
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順 番 ７ 質 問 者 18 番 佐々木 貴 史

１ 安全・安心なまちづくりについて

⑴ 防犯対策について

⑵ 「闇バイト」対策について

⑶ 避難所の環境改善に向けて

⑷ ペット防災・避難所について

（総務部長・福祉保健部長・教育部長）

２ 未来の狛江市を考える

⑴ 水道道路について

⑵ 空家対策について

（都市建設部長）

３ 不安をやわらげる福祉支援

⑴ 講演「やわらかい治療やわらかい回復」を受けて考えなければならない

こと

⑵ 適切な支援につなげる取組について

（福祉保健部長）
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順 番 ８ 質 問 者 16 番 石 川 和 広

１ 地域共生社会の実現に向けた新たな取組について

⑴ 狛江市第１次地域共生社会推進基本計画における基本目標について

⑵ 狛江市第１次地域共生社会推進基本計画実施計画における重点取組に

ついて

⑶ 重点取組における新たな取組について

① 情報共有を効果的に進めるための新たな相談記録方式の検討

② 集合住宅建て替えに伴う福祉的支援及び建て替え後の地域づくりの

支援

③ 障がい者当事者が講師等となる理解啓発活動の実施

④ 心のバリアフリーの普及啓発の推進

⑤ 身寄りのない本人等への権利擁護支援

⑥ 身寄りのない市民等への支援体制の強化

⑦ 保健事業と介護予防の一体化事業の実施

⑧ 政策課題ごとの会議体の整理・再編の検討

（市長・福祉保健部長）

２ 旧狛江第四小学校跡地の利活用について

⑴ 旧狛江第四小学校跡地の整備にあたっての意見募集の結果について

⑵ 旧狛江第四小学校跡地整備基本計画について

⑶ 今後のスケジュールについて

（企画財政部長・都市建設部長）

３ 市におけるＡＩの活用について

⑴ ＡＩ活用の現状と効果

⑵ ＡＩの活用における課題と注意点

⑶ 今後におけるＡＩの活用について

（企画財政部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 ９ 質 問 者 ５ 番 きたみ まさし

１ プラスチック類ごみ処理の現状と課題について

⑴ プラスチック類ごみは全てリサイクルされるのか

⑵ 品質検査から見る現状と問題点

⑶ 本当のエコとは 市民の皆様に伝えたいこと

（企画財政部長・総務部長・環境部長）

２ 狛江の交流人口を増やしていくためには

⑴ 市民の声を聞いて気付いたこと

⑵ 狛江の特徴や資源を改めて整理してみて分かったこと

⑶ 推しを定めて強化していくためには

（企画財政部長・総務部長・市民生活部長）

３ ＧＸと狛江のまちづくりについて

⑴ カーボンニュートラルとＧＸ、ＤＸの関係

⑵ 行政が推進すべきＧＸの理想像

⑶ 狛江の先進性を活かした、市民を巻き込んだＧＸと狛江のまちづくり

（企画財政部長・総務部長・環境部長・都市建設部長）
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順 番 10 質 問 者 ６ 番 三 宅 まこと

１ （仮称）子ども条例施行時の市民認知拡大施策について

⑴ （仮称）子ども条例制定に向けた課題整理

⑵ 11/24開催の地域課題解決型子ども議会の総括

⑶ 11/24開催の豊島区国連を支える世界子ども未来会議について

（市長・教育長・企画財政部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・

教育部長）

２ 狛江のまちづくりについて

⑴ 駅周辺工事期間に留意すべき事

① 市掲示板の仮設置検討を

② 駅前緑地を活かしたオープンスペース

③ こまえの“ほこみち”ＳＴＯＲＹを現場に

⑵ “ほこみち”での施策を根性入れて続けていく意味

① アフターティーパーティー施策をふりかえって

② ハロウィーンイベント施策をふりかえって

③ 市民向け機運醸成を目的とした「いい夫婦の日イベント」

⑶ 一般社団法人狛江まちみらいラボについて

① こまえの“ほこみち”の付加価値

② 持続可能な法人にしていくための収益基盤確立

③ “ほこみち”二次占用者向けマニュアルの現在地は

⑷ 狛江らしい創業支援（インキュベーション）施設とは

① “ほこみち”二次占用者を創業支援に繋ぐ取組

② 狛江での創業支援施設のＳＷＯＴ分析

③ 創業支援施設視察を踏まえ、施設に求められる機能

④ 都、市の創業支援メニュー

⑤ 狛江で現状足りていないリソースとは

⑥ 狛江らしい創業支援施設とは

⑦ まちラボの法人事業目的に創業支援を

⑧ 【アイデアとして】インキュベーション商店街構想

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長）
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順 番 11 質 問 者 ３ 番 高 木 さとこ

１ 地域課題を解決するための官民連携を推進する

⑴ 消費者が「捨てる」より「リユース」「リサイクル」を楽に選べるジモ

ティ・スポット

⑵ ライドシェアで交通空白地域を解消する可能性について

⑶ 狛江市の官民連携の実状と今後の展開について

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・

都市建設部長）

２ 猪方・六郷排水設備建設の進捗と計画高水位まで増水させない浸水被害対

策について

⑴ 猪方と六郷の進捗状況と今後

⑵ 計画高水位まで増水させないために〜狛江市雨水管理総合計画について

（市長・副市長・総務部長・環境部長）
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順 番 12 質 問 者 ４ 番 吉 野 芳 子

１ 「こどもまんなか社会」の具現化に向けて

⑴ 「学校」を問い直す

① いじめの認知状況

② 「学校が楽しくない」理由

③ 学びの多様化学校

④ 校内教育支援センター

⑤ 中学校内の居場所～実践と成果

⑵ 先進事例から学ぶ

① 強度行動障害の支援～北斗市ねお・はろう

② 札幌市麦の子会の見事な取り組み

③ 狛江市でできること

（教育長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 「世界一の高齢化率・日本」で安心して暮らすために

⑴ 少子高齢社会の課題を抽出する

① 「消滅可能性自治体」と「成長幻想」

② エージズム

③ 墓じまい

④ 身元保証サービス

⑤ 孤食の実態と共食の効用

⑵ 住み慣れた地域に住み続ける

① 函館市医療・介護連携支援センターがめざしていること

② はこだて医療・介護連携サマリーの活用

③ 「もしもノートはこだて」

④ アドバンス・ケア・プランニング（ＡＣＰ）

⑤ 狛江市での現状と今後

（企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）
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順 番 13 質 問 者 １ 番 小 木 哲 朗

１ 自転車新時代 自転車と歩行者が共存するまちへ

⑴ 自転車に関する市民要望

⑵ かわまちづくり計画と自転車

（環境部長・都市建設部長）

２ 壁撤廃でどうなる

⑴ 103 万円の壁議論の市政への影響は

⑵ 106 万円の壁撤廃で厚生年金加入者増加へ 中小企業支援の必要性

⑶ 国民健康保険への影響

（企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長）

３ 高まる防犯に対する市民の意識について

⑴ 若者が取り込まれる闇バイト

狛江市に寄せられている市民の声は

⑵ 防犯面でも積極的な安心安全対策を

（企画財政部長・総務部長）
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順 番 14 質 問 者 ２ 番 ひらい 里 美

１ 平和都市宣言を持つ狛江市の平和への取り組み

⑴ 日本原水爆被害者団体協議会のノーベル平和賞受賞

⑵ 戦後 80 年を迎えるに当たって

⑶ 狛江市平和都市宣言を活かすために

（市長・企画財政部長）

２ 地域の拠点と移動支援

⑴ 食料品アクセス問題

⑵ 狛江市の現状と課題

⑶ 地域の拠点づくり

⑷ 移動支援

⑸ 連携・協働による取り組みを

（市長・市民生活部長・福祉保健部長・都市建設部長）

３ 急がれるＰＦＡＳ汚染対策

⑴ 小平市から多摩 26 市への呼びかけ

⑵ 区市町村と連携したＰＦＯＳ等地下水調査促進事業の活用状況

⑶ 住民不安への対応策

（市長・総務部長・環境部長）
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順 番 15 質 問 者 22 番 石 井 功

１ 市民参加と市民協働の推進に関する基本条例について

⑴ 法律と条例について

⑵ 手続きについて

⑶ 解釈について

（企画財政部長）
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順 番 16 質 問 者 ７ 番 山 田 みちこ

１ 学童クラブ（学童保育所・小学生クラブ・放課後クラブ・こどもクラブ）

について

⑴ 学童クラブの現状と課題

⑵ 安定的な保育環境の確保に向けて

⑶ 長期休暇中の昼食について

① 現状

② 今後

（市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・

教育部長）

２ 南部地域の発展について

⑴ ふらっとなんぶについて

① 現状と課題

② 今後について

⑵ 排水ポンプについて

① 長野県茅野市の排水ポンプについて

② 狛江市の排水ポンプについて

⑶ 多摩川土手と周辺地域の街路灯について

⑷ 地域の防犯対策について

（市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・

環境部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 17 質 問 者 ８ 番 し の 浩 司

１ 狛江市地域防災計画について

⑴ 令和７年修正について

⑵ 富士山大規模噴火による降灰への考えについて

（市長・企画財政部長・総務部長）

２ コミュニティ・スクールについて

⑴ これまでの振り返り

⑵ 地域コーディネーターとの連携について

⑶ 市内各ゾーンの取り組みについて

⑷ コミュニティ・スクールの課題について

⑸ コミュニティ・スクールに対するさらなる期待は

（市長・教育長・教育部長）
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順 番 18 質 問 者 ９ 番 三 角 たけひさ

１ 無縁遺体指針整備

⑴ 無縁遺体の指針の整備について

⑵ 調査方法並びに調査期間

⑶ 遺骨の保管場所

⑷ 親族とのトラブル防止について

⑸ 葬送を「家族の問題」から「公共の問題」へ。支援体制の構築。

（市長・副市長・福祉保健部長）

２ 公園で花火

⑴ 公園において「禁止される行為」及び「許可が必要な行為とは」

⑵ 公園の利用ルール

⑶ 実現方法を模索するのも行政の役割

（市長・副市長・環境部長）

３ 薪ストーブによるトラブルが続出中

⑴ 薪ストーブ使用を規制する法律は

⑵ 脱炭素社会の実現の観点は

⑶ ペレットを燃料とするストーブ

① ペレットストーブの環境へのメリットは

② ペレットストーブをエコの視点から

③ 長野県茅野市との交流促進

⑷ 薪ストーブ使用に関する注意喚起

（市長・副市長・環境部長）
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順 番 19 質 問 者 10 番 太 田 久美子

１ 命を守る災害対策

⑴ 狛江市避難所運営マニュアルについて

⑵ 避難所生活の質の向上について

⑶ 在宅避難の推進

⑷ 避難所以外の場所に滞在する被災者への配慮

⑸ 災害関連死を防ぐ取組み

⑹ 避難所の要配慮者支援

⑺ 女性の視点を取り入れた避難所運営

⑻ ペット同行避難について

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・教育部長）

２ 医療的ケア児（者）への支援の充実

⑴ 保育所・学校における支援について

⑵ 学童クラブにおける受け入れについて

⑶ 医療的ケア児支援コーディネーター

⑷ 全国医療的ケアライン全国フォーラム

⑸ 医療的ケア児の災害時対応について

（市長・副市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 20 質 問 者

１ 令和６年度中学校教科書採択について

⑴ 教科書採択方針について

⑵ 教科書採択理由について

① 文部科学省通達について

⑶ 開かれた教科書採択を目指すために今必要なこととは

（市長・教育長・教育部長）

２ 「生きる授業」について

⑴ 乳幼児ふれあい体験の奨励通知と当市の取り組みについて

⑵ 性教育の現状と課題について

⑶ 学校歯科保健衛生推進について

⑷ 国際姉妹都市提携 トンガ、ドイツについて

（市長・教育長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）

３ ロス五輪新たな種目の可能性がもたらすもの～ラクロスの壁は世界に通

じる～

⑴ スポーツの持つ可能性について

⑵ 様々なスポーツを行う事の効果について

⑶ ロス五輪新種目ラクロス人口が狛江市で増加中。各種スポーツ選手の求

める「壁あて場所」の不足について

⑷ 都立公園誘致実現は、世界に通じる人材育成に繋がる

（市長・副市長・教育長・福祉保健部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 21 質 問 者 21 番 栗 山 欽 行

１ 橋りょう管理及び将来展望について

⑴ 狛江市橋りょう長寿命化修繕計画について

・計画策定以降の維持・修繕の実施状況について

・令和５年３月改定作成時に実施した、橋りょう点検結果について

・今後の修繕計画について

⑵ 仮称第二多摩水道橋について

（市長・都市建設部長）

２ 狛江市消防団の運営について

⑴ 消防団組織の現状と重要性について

⑵ 消防団員の処遇改善について

・現状と課題

・処遇改善について

⑶ 消防団員の教育訓練について

・現状と課題

・安全確保マニュアルの策定について

（市長・総務部長）
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